



Atlet Kota Jogja Mendominasi Karate dan Balap Sepeda

SLEMAN, Radar Jogja - Tim karate Kota Jogja tampil dominan di cabang olahraga (cabor) karate nomor kata pada Pekan Olahraga Daerah (Porda) XVI DIJ 2022. Karateka-karateka Kota Jogja sukses merebut tiga medali emas dari tiga nomor kata yang dipertandingkan di Graha Instiper, Maguwoharjo, Depok, Sleman kemarin (2/9).

Kesuksesan karateka Kota Jogja di nomor kata ajang Porda kali ini semakin istimewa setelah medali untuk nomor kata perorangan putri diserahkan langsung oleh Ketua Umum KONI Pusat, Letjen (Purn) Marciano Norman. "Saya berharap, ke depannya atlet-atlet karate DIJ bisa menjadi bagian di Pelatnas dan masuk dalam tim nasional untuk mewakili Indonesia di ajang in-

ternasional," kata Marciano. Dalam pertandingan karate Porda DIJ kemarin, medali emas pertama Kota Jogja dipersembahkan oleh karateka putri Kenya Azzahra usai mengalahkan rekan sederahnya, Berlian Antya di partai final. Hasil tersebut mengantarkan Berlian harus puas merebut medali perak. Sedangkan untuk medali perunggu di nomor kata perorangan putri direbut atlet asal Bantul, Benedicta Rieda dan Nafidita Salma asal Gunungkidul. "Saya jelas sangat senang bisa meraih medali emas di Porda kali ini. Ini cita-cita saya sejak mengikuti program Pusaltkot untuk persiapan Porda tahun ini," ujar Kenya Azzahra usai menerima medali emas.

Kesuksesan atlet Kota Jogja di perorangan putri akhirnya ber-



PRESTASI: Karateka asal Kota Jogja, Berlian Antya (kiri) dan Kenya Azzahra (kedua dari kiri) usai menerima medali dari Ketua Umum KONI Pusat, Marciano Norman.

lanjut di nomor perorangan putra saat karateka andalan Kota Jogja, Laurentius Arya sukses menjadi yang terbaik di nomor tersebut usai mengalahkan Aziz

asal Bantul. Untuk medali perunggu diraih Ignatius Kevin asal Jogja dan Radhiya asal Sleman. Torehan medali di karate berlanjut di nomor beregu putri di mana

Kenya Azzahra, Berlian Antya dan Nur Kusumaningati sukses menjadi yang terbaik. Pada nomor ini, pesaing utama tim Kota Jogja, yakni Bantul merebut medali perak. Sementara medali perunggu diraih tim asal Kulonprogo.

Sementara itu, kesuksesan juga diraih tim balap sepeda Kota Jogja yang menyandingkan dua medali emas di nomor individual time trial (ITT) yang digelar di sepanjang Jalan Palagan Tentara Pelajar hingga Kaliurang, Jumat (2/9). Dua medali emas yang sukses diamankan pada pelaksanaan hari pertama balap sepeda diperebutkan Liontin Evangelina Setiawan dan Ahmad Yoga Ilham Firdaus.

Dalam lomba yang menempuh jarak 18 km yang mengambil start di Jalan Palagan Tentara Pelajar Km 18 hingga Lapangan Tenis

Kaliurang tersebut, Liontin mampu mempertahankan medali emas yang pernah direbutnya pada ajang yang sama tahun 2019 silam. Putri legenda pembalap sepeda DIJ ini mampu menorehkan waktu terbaik, 42 menit, 8,279 detik.

Torehan waktu tersebut meninggalkan pembalap sepeda asal Sleman, Ananda Diva Saputri yang harus puas merebut medali perak usai mencatatkan waktu 45 menit, 43,685 detik. Sedangkan medali perunggu direbut atlet Bantul, Shafa Al Zahra yang mencatatkan waktu 46 menit, 46,718 detik.

Keberhasilan di kelompok putri juga dirasakan kelompok putra saat andalan Kota Jogja, Ahmad Yoga Ilham Firdaus yang menyelesaikan 18 km hanya dalam 37 menit, 46,591 detik. Di peringkat kedua atau peraih medali perak

diempati atlet Bantul, Yanuar Gilang Andrita yang mencatatkan waktu 38 menit, 1,606 detik. Medali perunggu diraih atlet Kulonprogo, Dimas Nur dengan catatan waktu 39 menit, 53,390.

Setelah lomba nomor ITT, cabor balap sepeda akan melombakan nomor *road race* yang menggunakan rute cukup panjang dengan awal *start* di Lapangan Pemda Sleman, hari ini (3/9). "Jadi *start* akan berada di Lapangan Pemda Sleman, tapi untuk *finish* akan berada di lokasi yang sama dengan nomor ITT hari ini (kemarin). Untuk putri di Lapangan Tenis Kaliurang, sedangkan yang putra di Grogol Jempang Kaliurang," jelas Sekretaris Panitia Pelaksana Balap Sepeda, Abdul Rahman. (c5/bah/er)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Desember 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005